



LA GACETA

REGIONAL DE SALAMANCA
VIERNES, 23 DE MAYO DE 2014. Año XCIII. Nº 30.419 D.L.S. 3-1958 PRECIO: 1,30 €

El Gobierno permitirá contratar más docentes en la Universidad

La Consejería de Educación de Castilla y León cuenta con que el ministro de Hacienda anunciará un aumento de la tasa de reposición del 10 al 50 por ciento

Los problemas que sufre la Universidad de Salamanca podrían aminorarse en los próximos meses gracias al aumento de la tasa de reposición que limita la contratación de docentes. El consejero de Educación de Castilla y León, Juan José Mateos, ha anunciado que el Gobierno podría dar una

noticia positiva al respecto en los próximos días, y que todo indica que va a incrementar la tasa de reposición de vacantes, que pasaría del 10 al 50 por ciento en el año 2015. Esta medida se sumaría al trasvase de plazas sin cubrir de la Consejería de Sanidad a Educación que permitirá a la Facul-

tad de Medicina contar con cuatro profesores más, al margen de la tasa de reposición, según aseguró ayer el consejero de Educación tras asistir a la entrega de las 167 becas de movilidad internacional del Banco Santander en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca. **Página 2 y 3**

Nuevas piscinas 'de lujo' en Almendra a menos de 10 kilómetros de las de Sardón

El Ayuntamiento de Almendra tiene intención de impulsar otro "macrocomplejo" "fuera de serie", como confirma el alcalde de la localidad, Domingo Vicente. Con apenas 176 vecinos censados, las nuevas instalaciones competirán con las que ya existen en Sardón de los Frailes, a poco más de 10 kilómetros de distancia. Los planes, como explica el regidor, pasan por invertir más de 700.000 euros en la construcción de unas piscinas, vestuarios y un aparcamiento a los que más tarde se unirá un polideportivo. El alcalde confiesa que quiere "cumplir con el pueblo" antes de abandonar la política. **Página 26**



Juan Vicente Herrera, Javier Iglesias y Alfonso Fernández Mañueco reciben el cariño de los asistentes al acto en el Teatro Nuevo. | CASAMAR

Un vecino de San José apuñala a otro tras discutir en un bar

Página 61

Obispado y Junta critican la tarde del Viernes Santo



Las cofradías se reunieron para valorar el resultado de la Semana Santa

Páginas 21



Herrera, en Ciudad Rodrigo: 'Solo siendo fuertes en Europa seguiremos siéndolo en España'

Mañueco pide una "movilización al máximo" de los votantes el 25-M

El presidente del Partido Popular en Castilla y León, Juan Vicente Herrera, reclamó ayer en Ciudad Rodrigo el voto para el PP en las próximas elecciones europeas afirmando que "solo siendo fuertes en Europa seguiremos siendo fuertes en España". El presidente de la Junta participó en el acto central de campaña de su partido, celebrado en el Teatro Nuevo "Fernando Arrabal" mirabrigense, en el que alabó el trabajo del candidato Miguel Arias Cañete como ministro de Rajoy. Por su parte, el secretario regional del PP Alfonso Fernández Mañueco llamó a salmantinos y castellanoleoneses a dar el domingo un carpetazo a la crisis votando al PP". **Páginas 14 y 15**

A la espera de la Champions

Las fuentes de la ciudad ya están protegidas para la final, mientras la frontera lusa prevé más tráfico desde hoy

Páginas 10 y 11

El alcalde de Sestao amenaza con echar a los inmigrantes "a hostias" **Páginas 51**

HOY, CON LA GACETA

• Especial:
- Motor



Juan José Mateos, Daniel Hernández Ruipérez, Emilio Botín y Cristina Pita, en la entrega de becas internacionales celebrada en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca | BARROSO

El Gobierno afloja la sogá y permitirá que la Universidad contrate más profesores

Según las previsiones del consejero de Educación, la tasa de reposición pasará en 2015 del 10 al 50 por ciento ■ Medicina dispondrá de 4 plazas de profesor trasvasadas de Sacyl

R.D.L. | SALAMANCA

Los problemas de contratación que sufre la Universidad de Salamanca, y que en todos los foros posibles denuncia el rector Daniel Hernández Ruipérez, podrían atenuarse en los próximos meses. Según ha asegurado el consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, en pocos días se va a producir una noticia en positivo, ya que es muy probable que el Gobierno anuncie un incremento en la tasa de reposición que "asfixia" a las universidades.

Ahora las instituciones aca-

démicas solo pueden cubrir una de cada diez plazas de profesorado (10%), pero si se cumplen las previsiones del consejero de Educación, el porcentaje podría pasar al 50%. "Aunque opino que lo

Fuentes del Gobierno también han apuntado que el próximo año se suavizará la limitación de plantillas

mejor es que este sistema desaparezca, porque en nuestra Comunidad nos ayudaría a solucionar muchos de los problemas que ahora somos conscientes que hay, para un año de transición puede ser interesante, bienvenido sea que se alivie la tasa de reposición", comentó ayer el consejero de Educación que, como recordó, en varias ocasiones ha solicitado a los ministerios de Educación y Hacienda la desaparición de la tasa de reposición, apoyando a las universidades en sus reivindicaciones.

En los últimos días, fuentes

del Gobierno también han apuntado la posibilidad de que el Ministerio de Hacienda suavice a partir de 2015 la limitación de plantillas, elevando la tasa de reposición hasta un mínimo del 50% en servicios básicos como Educación.

A este incremento en la tasa que limita la contratación de docentes, probablemente se sumará este año el trasvase de plazas sin cubrir de la Consejería de Sanidad a Educación que se destinará directamente a las facultades de Medicina de Castilla y León.

Al respecto, Juan José Mateos

ha reconocido que el acuerdo entre las dos consejerías está terminado y cuenta con el visto bueno de Hacienda, de forma que en las próximas semanas se hará oficial. Este pacto permitirá a la Facultad de Medicina contar con 4 nuevas plazas de profesor, al margen de las que pueda recibir procedentes de la tasa de reposición.

La falta de profesorado en Medicina es acuciante, el 30 por ciento del profesorado se jubilará en los próximos años y además no dispone de una cantera de médicos preparados para la docencia.